

---

## CPC afirma que no abandonó el Plan de Fortalecimiento Industrial

La Cámara de la Producción y del Comercio (CPC) Biobío afirmó que no ha abandonado el Plan de Fortalecimiento Industrial sino que, solamente, optaron por suspender indefinidamente su participación. "Al igual que todos los gremios y asociaciones empresariales de la región (...) en un marco de evaluación y reflexión res-

pecto al camino a seguir", "Es importante destacar que esta decisión fue tomada de manera conjunta por los presidentes de los principales gremios y organizaciones empresariales de la Región, entre ellas Corma, Pescadores Industriales, Asem Biobío, Irade, Socabío y la Cámara Chilena de la Construcción Sede Concepción. Esta de-

terminación responde a los resultados de la votación en el Parlamento sobre la Ley de Fraccionamiento, impulsada por el Gobierno, la cual provocó el anuncio del cierre de las operaciones de la empresa pesquera PacificBlu, poniendo en riesgo una cantidad significativa de empleos en la región, lo que se contrapone con el objeto principal del

Plan, que es la creación de nuevos puestos de trabajo en Biobío", agregaron por medio de un comunicado.

Además, desde el gremio dijeron que entienden la relevancia del Plan y que se mantienen "abiertos a futuros diálogos que permitan avanzar en soluciones concretas para los trabajadores y las industrias afectadas".